



Brauhaus Zum Löwen

INFORMATIONEN | von A bis Z INFORMATION | from A to Z

DE
3-5

HERZLICH WILLKOMMEN IM HOTEL BRAUHAUS ZUM LÖWEN

Sehr geehrter Gast,

Wir freuen uns, dass Sie zu Gast in unserem Hause sind und wünschen Ihnen einen angenehmen und erholsamen Aufenthalt. Unser Wunsch ist es, dass Sie sich rundherum wohlfühlen.

Wir haben Ihnen alle wichtigen Informationen zusammengestellt und sind Ihnen gerne bei weiteren Fragen behilflich.

Wir freuen uns, Ihnen einen unvergesslichen Aufenthalt in unserem Hause bereiten zu dürfen.

Herzlichst Ihr Team vom Hotel Brauhaus Zum Löwen



Alle Informationen von A bis Z sind auch online. Einfach QR-Code scannen.

EN
5-7

WELCOME TO OUR HOTEL BRAUHAUS ZUM LÖWEN

Dear guest,

we warmly welcome you in our hotel.

Our wish is that you feel very well during your stay in Mühlhausen in Thuringia. You find all important information in this booklet. If you have any further questions, don't hesitate to ask our friendly staff.

We are looking forward to offer you a pleasant stay.

Yours sincerely, the team at Hotel Brauhaus Zum Löwen



A

Abendessen

Von 17:00 Uhr bis 21:00 Uhr ist unsere Küche abends für Sie geöffnet.

Abreisezeiten

Die Abreise sollte bis 11:00 Uhr erfolgen.

Anreisezeiten

Die Anreise kann von 14:00 Uhr bis 18:00 Uhr erfolgen. Sollte Ihre Anreise nach 18:00 Uhr erfolgen, bitten wir Sie sich im Vorfeld mit uns in Verbindung zu setzen. Telefonnummer Rezeption: 03601 4710, hausintern 100.

Apotheke

Jakobi Apotheke, Felchtaer Straße 24 – ca. 200 m
Tel.: 03601 48160

Autovermietung

Avis Autovermietung, Hollenbacher Landstraße 1
Tel.: 03601 440293

Autowerkstatt

Unsere Rezeptionsmitarbeiter informieren Sie über die passende Werkstatt in Ihrer Nähe.

Arzt

Gemeinschaftspraxis Dr. Sippel, Lindenbühl 17
Tel.: 03601 812570

B

Babybett

Stellen wir Ihnen auf Anfrage gerne kostenlos zur Verfügung.

Badutensilien

Sollten Sie mehr Badutensilien oder Handtücher benötigen, ein Anruf an der Rezeption genügt.

Bahnverbindungen

Bei der Planung Ihrer Zugverbindung ist das Rezeptionsteam Ihnen gerne behilflich.

Banken/Bankautomat

Commerzbank, Untermarkt 33, Telefon 03601 4750
Sparkasse, Untermarkt 17, Telefon 03601 4950
VR Bank, Obermarkt 17, Telefon 03601 4740

Bier

Unser Bier gibt es in 1 l Flaschen, 2 l Flaschen und 5 l Dosen zum Mitnehmen, bitte sprechen Sie unsere Mitarbeiter an.

Blumen

Sie möchten einen lieben Menschen mit Blumen überraschen? Unsere Mitarbeiter an der Rezeption bestellen gerne den passenden Strauß für Sie. Der nächste Blumenladen befindet sich in 50 m Entfernung in der Linsenstraße.

Brauereiführung

Täglich um 10:00 findet eine Führung durch unsere Biermanufaktur statt, Treffpunkt ist die Rezeption. Kosten: pro Person 7,00 € inkl. zwei Bier zum Verkosten und einem Erinnerungsglas.

Briefe und Postkarten / Briefkasten

Ihre Briefe und Postkarten können Sie gerne an der Rezeption abgeben, wir leiten sie dann weiter. Gerne können Sie Ihre Briefe und Postkarten auch an der Rezeption frankieren lassen.

Briefmarken

Gerne frankieren wir Ihre Post für Sie an der Rezeption.

Buchhandlungen

Buchhaus König
Steinweg 7 – ca. 300 m, Tel.: 03601 812203
C. Strecker, Buch- und Kunsthandlung
Bei der Marienkirche 12 – ca. 300 m, Tel.: 03601 405560

Bücherei

Stadtbibliothek Mühlhausen, Jacobistraße 1 – ca. 300 m
Tel.: 03601 886411

Bügeleisen und Bügelbrett

Stellen wir Ihnen gerne zur Verfügung, bitte fragen Sie an der Rezeption 03601 4710, intern 100.

Bügelservice

Einen Bügelservice bieten wir von 9:00 Uhr bis 14:00 Uhr an für 4,00 € je Wäscheteil.

Bushaltestelle

Die nächste Bushaltestelle befindet sich am Untermarkt, ca. 100 m entfernt. Bei den Abfahrtszeiten sind wir Ihnen gerne an der Rezeption behilflich.

E

Eingang

Ihre Zimmerkarte entspermt die einzelnen Eingänge der dazugehörigen Häuser.

Einkaufen

Mühlhausen bietet Ihnen zahlreiche Einkaufsmöglichkeiten, z.B. in der schönen Innenstadt. Ein Stadtplan liegt an der Rezeption für Sie bereit.

Essenszeiten

Unsere Küche ist täglich von 11:00 Uhr bis 14:00 Uhr und von 17:00 Uhr bis 21:00 Uhr geöffnet.
Für den kleinen Hunger zwischendurch halten wir von 14:00 Uhr bis 17:00 Uhr eine Snackkarte bereit.
Im Rahmen der Halbpension sind Ihre Plätze ab 18:00 Uhr für Sie reserviert.

F

Fahrradabstellraum

Unser abschließbarer Fahrradraum befindet sich auf dem Hof in der Nähe der Rezeption und im Gästehaus La Villa.

Fahrradverleih

Fahrräder und Elektro-Fahrräder können Sie bei uns ausleihen.

Fahrradwege

Informationen und Fahrradkarten erhalten Sie an der Rezeption.

Faxservice

Gerne sind wir Ihnen an der Rezeption behilflich.

Friseur

Zuber Haarkosmetik, Untermarkt 32 – ca. 100 m
Tel.: 03601 812476

Frühstückszeiten

Frühstück ist Montag-Freitag von 6:30 Uhr bis 10:00 Uhr
Samstag und Sonntag von 7:00 Uhr bis 10:00 Uhr

Fotokopien

Kopieren ist an der Rezeption möglich.

Fundsachen

Sollten Sie bei uns etwas verloren oder vergessen haben, sind Ihnen unsere Rezeptionsmitarbeiter gerne behilflich.

G

Gästefragebogen

Ihre Meinung ist uns sehr wichtig, bitte nehmen Sie sich einen Moment Zeit und füllen den im Zimmer ausliegenden Fragebogen aus.

Geführte Touren

- Brauereiführung: täglich um 10:00 Uhr findet eine Brauereiführung statt, Treffpunkt ist die Rezeption.

Kosten: pro Person 7,00 € inkl. zwei Bier zum Verkosten und einem Erinnerungsglas

- Stadtführungen: Dienstag, Donnerstag, Samstag und Sonntag finden um 10:30 Uhr Stadtführungen statt.

Kosten: pro Person 9,00 €. Weitere Stadtführungen und • Nachtführungen sind auf Anfrage möglich.

Kosten: pro Person 9,00 € mit und ohne Fackel (3,00 €), Tel.: 03601 446453 oder 0160 92765185

- Planwagenfahrt: Kremserfahrten sind von März bis November nach Voranmeldung ab 8 Personen möglich,

Kosten: pro Person 17,00 € inkl. Bier

Gepäckservice

Bitte melden Sie sich an der Rezeption.

GÖBEL CARD - Treueprogramm

Hotel- und Restaurantgäste im Besitz einer GÖBEL CARD erhalten 5 % Rabatt und können Treuepunkte sammeln, die man in Prämien eintauschen kann.

Gutscheine

Gutscheine für Restaurant und Hotel erhalten Sie an der Rezeption oder kaufen Sie diese direkt online unter www.goebel-hotels.com/gutscheine.

H

Haftung

Ihre Wertsachen können Sie im Zimmersafe aufbewahren. Bitte beachten Sie unsere Haftungsbeschränkungen, für offen aufbewahrte Wertsachen wird keine Haftung übernommen.

Handtuchwechsel

Um frische Handtücher zu bekommen, legen Sie die benutzten bitte auf den Boden. Diese werden bei der Zimmerreinigung gewechselt.

Hygieneartikel

Body Lotion, Nagelfeile, Rasierset, Zahnpasta und Zahnbürsten erhalten Sie an der Rezeption.

Haustiere

Haustiere sind gestattet, pro Tier/Nacht 15,00 €.

I

Internet

W-Lan-Netzwerk: WLAN-LOEWEN
Passwort: loewinmhl

K

Kinderausstattung

Kinderhochstühle sind im Restaurant vorhanden, Babybetten stellen wir gerne auf Anfrage zur Verfügung.

Kino

Das Kinocenter befindet sich in ca. 500 m an der Straße 1b.

Kissen

Zusatzkissen und -decken erhalten Sie von unseren Housekeeping-Damen oder an der Rezeption.

Krankenhaus

Hufeland-Klinikum, Langensalzaer Landstraße 1
Tel.: 03601 410

Kreditkarten und weitere Zahlungsmittel

Sie können Ihr Zimmer und Ihre Rechnungen in bar sowie mit folgenden Karten bezahlen: Master Card, Maestro, Visa, Visa Electron, Visa V PAY, China UnionPay, JCB/ Japan Card Bureau, Diners Club, Diners Club Discover, American Express, Edenred, Digitaler Mühlhausen Gutschein

L

Lunchpakete

Wünschen Sie ein Lunchpaket für die Heimreise oder Ihren Ausflug, dann bestellen Sie es bitte am Vorabend bis 20:00 Uhr an der Rezeption.

M

Mittagstisch

Unser Mittagstisch ist von 11:00 Uhr bis 14:00 Uhr, von 14:00 Uhr bis 17:00 Uhr halten wir eine Snackkarte für Sie bereit.

Motorradstellplätze

Ihr Motorrad können Sie sowohl auf unserem abschließbaren Parkplatz als auch in unserer kameraüberwachten Tiefgarage und unserem kameraüberwachten Parkdeck abstellen.

Museen

- Kulturhistorisches Museum, Kristanplatz 7 – ca. 150 m
- Bauernkriegsmuseum Kornmarktkirche, Kornmarkt – 10 m
- St. Marien Kirche, Müntzer Gedenkstätte, Bei der Marienkirche – ca. 450 m
- Allerheiligenkirche, Steinweg – ca. 600 m
- Historische Wehranlage, Am Frauentor – ca. 700 m

N

Nähservice

Ein Nähservice befindet sich von Montag bis Samstag am Kornmarkt direkt neben dem Brauhaus Zum Löwen.

Notausgänge

Bitte beachten Sie die Fluchtwegehinweise auf den Etagen und an der Hotelzimmertür.

Notrufe

Notarzt, Feuerwehr, Rettungsdienst: 0 112

Notruf Polizei: 0 110

**Nachnotruf Hotel von 24:00-5:30 Uhr: 03601 445900
0 0152 02949968, 0 0151 10610557, 0 0162 9429152**



P

Parkplätze

Für unsere Hotelgäste gibt es ausreichend Parkplätze am Hotel in der Felchtaer Straße 2, in der Tiefgarage und im Parkdeck Felchtaer Straße 33. Parkplatz pro Nacht: 6,00 €

Polizei

Polizeistation Unstrut-Hainich, Brunnenstr. 75 – ca. 500 m
Tel.: 03601 4510 – Notruf 110

Post

Deutsche Post AG, An der Burg 25 – ca. 400 m
Ihre Briefe und Postkarten können Sie gerne an der Rezeption abgeben und/oder frankieren lassen.

R Reichstädtisches Archiv – GEHEIMTIPP!

Hier handelt es sich nicht um ein Museum, sondern um das Archiv der mittelalterlichen Reichstadt Mühlhausen mit bis zu 800 Jahre alten Dokumenten und Urkunden von Kaisern, Päpsten und Johann Sebastian Bach. Das Archiv ist ein Teil der Stadtverwaltung. Besichtigung des historischen Rathauses und des Archives: Montag bis Freitag 11:00 Uhr – ca. 100 m

Raucher

Wir haben keine Raucherzimmer, dafür Zimmer mit Balkon.

Restaurant

Öffnungszeiten: täglich von 7:00 Uhr bis 24:00 Uhr
Unsere Küche ist täglich von 11:00 Uhr bis 14:00 Uhr und von 17:00 Uhr bis 21:00 Uhr geöffnet, von 14:00 Uhr bis 17:00 Uhr halten wir eine Snackkarte für Sie bereit.

Rezeptionszeiten

Unser Rezeptionsteam ist Montag bis Freitag von 6:00 Uhr bis 21:00 Uhr für Sie da.

S Safe

Alle Zimmer verfügen im Schrank über einen Zimmersafe, bitte lassen Sie den Safe am Abreisetag offen.

Schwimmbad „Thüringentherme“

Die Thüringentherme mit ihrer Saunalandschaft ist nur 200 m entfernt am Lindenbühl 10. Sie können mit Ihrer

Zimmerkarte den Durchgang im La Villa öffnen.

T Tagungen

Sie planen eine Tagung in unserem Haus, wir helfen Ihnen gerne unter Tel.: 03601 4710, intern 100.

Taxi

Ein Taxi bestellen wir Ihnen gerne von der Rezeption aus.

Telefon

Für externe Gespräche wählen Sie bitte vorher die 0.

Tourist-Information

Ratsstraße 20 – ca. 100 m, Tel.: 03601 404770

W Wandern

Informationen zum Wandern und zu Wanderrouten erhalten Sie an der Rezeption und in der Tourist-Information.

Waschmaschine und Trockner

Für Wanderer und Radfahrer stehen diese bereit.

WLAN

Wir bieten unseren Hotelgästen kostenfreies W-Lan.
Netzwerkname: WLAN-LOEWEN, Passwort: loewinmhl

Z Zigaretten

Zigarettenautomaten finden Sie im Eingangsbereich.

Zimmerreinigung

Die Zimmerreinigung erfolgt kostenlos auf Wunsch, bitte hängen Sie Ihr Türschild mit der grünen Seite bis 9:00 Uhr an Ihre Zimmertür.

A Arrival times

The arrival can take place from 2:00 p.m. to 6:00 p.m.
If your arrival should take place after 6:00 p.m., we ask you to contact us in advance. Telephone number of the reception: 03601 4710, in-house 100.

B Baby crib

We will gladly provide you with a baby cot free of charge upon request.

Bathing utensils

If you need more bathing utensils or towels - a call to the reception is sufficient.

Bank/bank machine

Commerzbank – Untermarkt 33, phone: 03601 4750
Sparkasse – Untermarkt 17, phone: 03601 4950
VR Bank – Obermarkt 17, phone: 03601 4740

Beer

Our beer is also available to take away in 1 l bottles, 2 l bottles and 5 l cans, please contact our staff.

Bicycle rental

Bicycles and electric bikes can be rented from us.

Bicycle routes

Information and bike maps are available at the reception.

Bicycle storage room

Our lockable bicycle room is located in the courtyard near the reception and in the guesthouse La Villa.

Bookstore

Bookstore König
Steinweg 7 - approx. 300 m, phone: 03601 812203
Book and art shop C. Strecker
Bei der Marienkirche 12 - ca. 300 m, phone: 03601 405560

Breakfast hours

Monday-Friday from 6:30 a.m. to 10:00 a.m.
Saturday and Sunday from 7:00 a.m. to 10:00 a.m.

Brewery tour

A guided tour of our brewery takes place every day at 10:00 a.m., meeting point is the reception. Cost: per person 7,00 € incl. two beers to taste and a souvenir glass.

Bus stop

The nearest bus stop is at Untermarkt, about 100 m away. We will be happy to help you with the departure times at the reception.

C Cab

We will be happy to order a cab for you from the reception.

Car rental

Avis car rental, Hollenbacher Landstraße 1
phone: 03601 440293

Car repair shop

Our reception staff will inform you about the appropriate garage in your area.

Cigarettes

Cigarette vending machines can be found in the entrance area.

Children's equipment

Highchairs for children are available in the restaurant, baby cribs are available on request.

Cinema

The nearest cinema center is located in about 500 m on the Stätte 1b

Conferences

You are planning a conference in our house, we will be glad to help you under phone: 03601 4710, internal 100.

Credit cards and other means of payment

You can pay for your room and your bills in cash and with the following cards: Master Card, Maestro, Visa, Visa Electron, Visa V PAY, China UnionPay, JCB/ Japan Card Bureau, Diners Club, Diners Club Discover, American Express, Edenred, Digital Mulhouse Voucher.

D Dinner

In the evening our kitchen is open from 5:00 p.m. to 9:00 p.m.

Departure times

The departure should take place until 11:00 a.m.

Doctor

Group practice Dr. Sippel, Lindenbühl 17 in Mühlhausen, phone: 03601 812570

E Emergency calls

Emergency doctor, fire department, rescue service: 0 112

Police: 0 110

Night emergency number hotel from 12:00 to 5:30 a.m.:
0 03601 445900, 0 0152 02949968, 0 0151 10610557,
0 0162 9429152

Emergency exits

Please note the escape route signs on the floors and on the hotel room door.

Entrance

Your room card unlocks the individual entrances of the associated houses.

F Fax service

We will be glad to help you at the reception.

Flowers

You would like to surprise a loved one with flowers? Our staff at the reception will be happy to order the right bouquet for you. The nearest flower store is 50 m away in Linsenstraße.

G Guest questionnaire

Your opinion is very important to us, please take a moment to fill out the questionnaire located in your room.

Guest card

Hotel and restaurant guests in possession of a Göbel Card receive a 5% discount and can collect loyalty points which can be exchanged for rewards.

Guided tours

- Brewery: a guided tour of our brewery takes place daily at 10:00 a.m., meeting point is the reception desk, cost: 7.00 € per person incl. two beers to taste and a souvenir glass.
- City tours: Tuesday, Thursday, Saturday and Sunday city tours take place at 10:30 a.m., cost: per person 9,00 €. Other city tours are available on request by phone: 03601 446453 or 0160 92765185.
- Night tours: are possible on request, cost: 9,00 € with and without torches (3,00 €), phone: 03601 446453 or 0160 92765185.
- Covered wagon ride: Kremser rides are possible from March to November by appointment from 8 people, cost: per person 17,00 € incl. beer.

H Hairdresser

Zuber hair cosmetics
Untermarkt 32 - approx. 100 m, phone: 03601 812476

Hiking

Information about hiking and hiking routes is available at the reception and at the tourist information.

Hospital

Hufeland Clinic, Langensalzaer Landstraße 1
phone: 03601 410

Hygiene items

Body lotion, nail file, shaving kit, toothpaste and toothbrushes are available at the reception.

I Imperial City Archive - SECRET TIP!!!

This is not a museum, but the archive of the medieval imperial city of Mulhouse with documents and deeds up to 800 years old, from emperors, popes and Johann Sebastian Bach, so it means: it is a part of the city administration. Guided tour of the historic town hall and archives: Monday to Friday 11:00 a.m. - approx. 100 m

Internet

Wifi network: WLAN-LOEWEN, Password: loewinmhl

Iron and ironing board

We are happy to provide them, please ask at the reception 03601 4710, internal 100.

Ironing service

We offer an ironing service from 9:00 a.m. to 2:00 p.m. for 4,00 € per piece of laundry.

L Letters and Postcards/Letterbox

You are welcome to leave your letters and postcards at the reception, we will forward them. You are also welcome to have your letters stamped at the reception.

Library

Mühlhausen City Library, Jacobistraße 1 - approx. 300 m
phone: 03601 886411

Lost property

If you have lost or forgotten something while staying with us, our reception staff will be happy to help you.

Luggage service

Please register at the reception.

Lunch

Our lunch service is from 11:00 a.m. to 2:00 p.m., from 2:00 p.m. to 5:00 p.m. we have a snack menu ready for you.

M

Meal times

Our kitchen is open daily from 11:00 a.m. to 2:00 p.m. and from 5:00 p.m. to 9:00 p.m. For the small hunger in between we have a snack menu ready from 2:00 p.m. to 5:00 p.m. Within the framework of half board, your seats are reserved for you from 6:00 p.m.

Motorcycle parking

You can park your motorcycle in our lockable parking lot as well as in our camera-monitored underground parking garage and our camera-monitored parking deck.

Museums

- Cultural History Museum Kristanplatz 7 - approx. 150 m
- Peasant War Museum Kornmarktkirche at Kornmarkt - approx. 10 m
- St. Mary's Church, Müntzer memorial, Bei der Marienkirche - approx. 450 m
- All Saints' Church, Steinweg - approx. 600 m
- Historical fortification, Am Frauentor - approx. 700 m

P

Packed lunches

If you would like a packed lunch for your journey home or your excursion, please order it at the reception until 8:00 p.m. the evening before.

Parking spaces

For our hotel guests there are enough parking spaces at the hotel in Felchtaer Straße 2 and in the underground car park and parking deck Felchtaer Straße 33. Parking space per night: 6,00 €.

Pharmacy

Jakobi Pharmacy, Felchtaer Straße 24 - approx. 200 m
phone number: 03601 48160

Pets

Pets are allowed, per pet/night 15,00 €.

Photocopying

Copying is possible at the reception.

Pillows

Additional pillows and blankets are available from our housekeeping ladies or at the reception.

Police

Police station Unstrut-Hainich, Brunnenstraße 75 - approx. 500 m, phone: 03601 4510 - emergency call 110

Post office

German Post AG, An der Burg 25 - approx. 400 m
You are welcome to leave your letters and postcards at the reception and for get them stamped.

Pool and Sauna „Thüringertherme“

The Thüringertherme with its sauna area is only 200 m away at Lindenhühl 10. You can use your room card to open the passageway at La Villa.

R

Reception hours

Our reception team is available from Monday to Friday from 6:00 a.m. to 9:00 p.m.

Restaurant

Opening hours: daily from 7:00 a.m. to 12:00 a.m. Our kitchen is open daily from 11:00 a.m. to 2:00 p.m. and from 5:00 p.m. to 9:00 p.m., from 2:00 p.m. to 5:00 p.m. we have a snack menu ready for you.

Room cleaning

It is free of charge upon request, please hang your door tag with the green side on your room door until 9:00 a.m.

S

Safe

All rooms have a room safe in the closet, please leave the safe open on the day of departure. Please note our liability limitations. We are not liable for valuables kept in the open.

Sewing service

A sewing service is available from Monday to Saturday at the Kornmarkt directly next to the Brauhaus Zum Löwen.

Shopping

Mühlhausen offers you numerous shopping possibilities, e.g. in the beautiful city center. A city map is available for you at the reception.

Smokers

We do not have smoking rooms, but we do have rooms with balconies.

Stamps

We will be happy to frank your mail at the reception desk.

T

Telephone

For external calls please dial 0 in advance.

Tourist information

Ratsstraße 20 - approx. 100 m, phone: 03601 404770

Towel change

To get fresh towels, please put the used ones on the floor. These will be changed during room cleaning.

Train connections

The reception team will be happy to help you.

V

Vouchers

Vouchers for restaurant and hotel are available at the reception - or buy them directly online at www.goebel-hotels.com/gutscheine.

W

Washing machine and dryer

These machines are available for hikers and cyclists.

WLAN

We offer our hotel guests free of charge W-Lan
Network name: WLAN-LOEWEN, Password: loewinmh



Frühstück: Montag-Freitag von 6:30 Uhr bis 10:00 Uhr
Samstag und Sonntag von 7:00 Uhr bis 10:00 Uhr.

Breakfast: Monday-Friday from 6:30 a.m. to 10:00 a.m.
Saturday and Sunday from 7:00 a.m. to 10:00 a.m.



Restaurant Öffnungszeiten:
täglich von 7:00 Uhr bis 24:00 Uhr.

Restaurant opening hours:
daily from 7:00 a.m. to 12:00 a.m.



Küche: 11:00 bis 14:00 Uhr und von 17:00 bis 21:00 Uhr,
von 14:00 Uhr bis 17:00 Uhr kleine Snackkarte.

Kitchen: 11:00 a.m. to 2:00 p.m. and 5:00 p.m. to 9:00 p.m.,
from 2:00 p.m. to 5:00 p.m. we have a snack menu.



Brauereiführung: täglich 10:00 Uhr, 7,00 € pro Person
inkl. zwei Bier zur Verkostung und einem Erinnerungsglas.

Guided brewery tour: daily at 10:00 a.m., 7,00 € per person
incl. two beers to taste and a souvenir glass.



Unser Bier gibt es in 1 l Flaschen, 2 l Flaschen und 5 l Dosen
zum Mitnehmen, bitte sprechen Sie unsere Mitarbeiter an.

Our beer is also available to take away in 1 l bottles,
2 l bottles and 5 l cans, please contact our staff.

Brauhaus Zum Löwen

★★★ superior

Mühlhäuser Brauhaus Zum Löwen

GmbH & Co. Betriebs KG

Felchtaer Straße 2-4

99974 Mühlhausen

Tel.: 03601 471-0

Fax: 03601 471-222

info@brauhaus-zum-loewen.de

www.brauhaus-zum-loewen.de

Partner der



GÖBEL HOTELS

COLLECTION

Gedruckt auf FSC-zertifiziertem
Papier – unserer Umwelt zuliebe!

